



Las corredoras del Club Municipal de Arganda dominaron claramente. A la derecha en la foto, Eva Sánchez, la gran triunfadora con cinco medallas, tres de ellas de oro

En el Campeonato de España absoluto de pista, celebrado en Arganda Eva Sánchez acreditó su condición de reina del patinaje velocidad nacional

Las tres medallas de oro, una de plata y otra de bronce logradas por Eva Sánchez en el pasado Campeonato de España absoluto en pista, celebrado en el patinódromo municipal de Arganda del Rey los días 21 y 22 de julio, la convierten en la auténtica reina del patinaje de velocidad nacional.

Eva Sánchez demostró ser una corredora completa como lo demuestra su tercera plaza en velocidad (300 metros contra-reloj) y la segunda y primera plaza en el fondo (3.000 y 5.000 metros). La patinadora

madrileña fue además la única que conquistó una medalla en cada una de las pruebas en las que participó.

El Campeonato absoluto, con un montaje diferente al reciente Europeo junior, también sirvió para confirmar el dominio absoluto de las patinadoras de Madrid, a través del Club Municipal de Arganda, en categoría femenina, y de los representantes navarros, pertenecientes al Club Chantrea, en las pruebas masculinas, ya que las ocho medallas de oro en juego fueron a

parar a manos del trío formado por Pedro Saracibar, Jesús Lamberto y Sergio Ugarte.

Volviendo a las chicas, además de la campeónísima Eva Sánchez, también estuvieron a un elevado nivel las madrileñas Yolanda Fernández (una medalla de cada metal), María Teresa García (dos de plata y una de bronce) y Felisa Bote (una de plata y dos de bronce).

Mención especial para la única no madrileña que logró subir al podium, la catalana Sonia Ubeda, que de la mano de la